



Dinero, Negocios y Finanzas

México, primer país en recuperarse en calificación crediticia

BY MIGUEL RAMIREZ ON 2018-04-15

México es el primer país en revertir la perspectiva “negativa” de su calificación a “estable”, lo que otorga buenas sobre la economía del país, México, destacó la **Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP)**.

En el informe semanal, enfatizó que al reafirmarse las calificaciones que tiene México con las principales agencias calificadoras y se tenga una perspectiva “estable”, envía un mensaje positivo a toda la economía en su conjunto.

La calificación de la deuda soberana mexicana ha mejorado en los últimos años, entre 2013 y 2014 las principales agencias mejoraron la calificación de largo plazo de México aumentándola un nivel en su escala (BBB+ para Standard & Poor’s y Fitch y A3 para Moody’s).

Las calificaciones se encuentran por encima de las categorías de alto riesgo, por lo que los valores gubernamentales mexicanos son considerados “grado de inversión”, convirtiéndolos en instrumentos atractivos para inversionistas locales y extranjeros.

“Estas recientes mejoras en la perspectiva posicionan a México como el primer país, en los últimos cinco años, en recuperarse de una perspectiva “negativa” en menos de 8 meses, en el caso de Fitch, y en menos de 11 meses en el caso de Standard and Poor’s, con lo cual México se compara favorablemente respecto a países con calificaciones crediticias similares”.

Ante el entorno externo adverso que enfrentó México en los últimos años, las agencias calificadoras habían cambiado la perspectiva de la calificación de la deuda soberana a negativa en 2016, con lo cual se inició un periodo de escrutinio sobre la deuda del país.

Por esta situación se iniciaron un ajuste en las finanzas públicas para volver a estar dentro de las políticas evaluadas de manera positiva por las calificadoras.

Finalmente, el pasado miércoles 11 de abril la calificadora Moody’s se sumó al resto de las agencias al mejorar la perspectiva para México de “negativa” a “estable”, lo cual es una noticia positiva para el país, resultado de la estrategia emprendida por el Gobierno Federal.